

3. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

28. Feber 1955

235/A.B.Anfragebeantwortung

zu 266/J

Die Abg. P r o k s c h und Genossen haben am 16. Feber an die Bundesminister für die Auswärtigen Angelegenheiten und für Land- und Forstwirtschaft die Anfrage gerichtet, ob sie bereit sind, dem Nationalrat einen Bericht über das Ergebnis ihrer Verhandlungen bei der OEEC zugehen und darüber eine Debatte abführen zu lassen.

In Beantwortung dieser Anfrage teilt Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft T h o m a folgendes mit:

Meine Beteiligung an der auf den 13. Jänner 1955 anberaumten Tagung des Ministerkomitees der OEEC in Paris hatte sich gemäss der an mich ergangenen Einladung des Vorsitzenden lediglich auf die Teilnahme an der Behandlung des Punktes 2 der Tagesordnung, betreffend die Eingliederung des Grünen Pool in die OEEC und auf die Teilnahme an der konstituierenden Sitzung des neu zu schaffenden Agrarischen Ministerkomitees zu beschränken.

Da letztere abgesagt wurde, habe ich auch an der eingangs genannten Tagung des Ministerkomitees der OEEC nicht teilgenommen und bin daher auch nicht in der Lage, einen Bericht über das Ergebnis der Verhandlungen mit der OEEC zu geben.

-.-.-.-.-

(Die Anfragebeantwortung durch Bundesminister für die Auswärtigen Angelegenheiten Dipl.-Ing. Dr. F i g l haben wir unter 233/A.B. am 23. Feber veröffentlicht.)

-.-.-